
Der rote Rabe und die Bäume    

Wer pflanzt hier Bäume? 

 

Liebe Freundinnen und Freunde, 

ich bin es mal wieder, Euer roter Rabe aus Altrip. 

Auf meinem täglichen Rundflug über Altrip habe ich heute erspäht, dass neben 
der Straße nach Rheingönheim Bäume gepflanzt werden. 

 

 

Ich dachte zuerst, dass das schon die Bäume für die Bürgerinnen und Bürger 
von Altrip sind, die gemäß eines Antrages der SPD von der Gemeinde gekauft 
werden sollen. 

Ich bekam dann aber schnell Zweifel, da es bei der Vorbesprechung dieses 
Antrages zu erheblichen Widerständen kam. Einige Ratsraben meinten, dass 
wir als Gemeinde nicht einfach Bäume kaufen und dann verschenken könnten, 
weil wir dann über die Bäume keine Kontrolle mehr hätten…. 



So ein Quatsch, da frage ich mich doch, warum solche Projekte in anderen 
Rabennestern auch funktionieren, wie zum Beispiel in Montabaur oder 
Düsseldorf. 

Ich entschloss mich zu landen und fragte die dortigen Baumpflanzer und bekam 
dann folgende kurze Antwort: 

Wir haben den Auftrag vom Land. 

Ich hob wieder ab und überlegte: Vom Land? Plötzlich erinnerte ich mich! Die 
Bäume wurden als Ausgleichsmaßnahme für die Erneuerung des Deiches 2011 
festgelegt. Ich fragte mich warum das alles so lange gedauert hat und bekam 
die Antwort, dass erst noch komplizierte Grundstücksangelegenheiten geklärt 
werden mussten.  

So hat sich doch wieder das Sprichwort bewahrheitet: 

Was lange währt wird endlich gut! 

Ich hoffe jetzt nur noch, dass der Antrag für die Bürgerbäume auch noch im 
Haushaltsplan 2024 berücksichtigt wird. Ich würde mich auch anbieten, 
regelmäßig über die gepflanzten Bäume zu fliegen, um deren Zustand zu 
kontrollieren.  

 

 

Es grüßt Euch 

Euer roter Rabe aus Altrip 


